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野田新政権、媚びる外交が鮮明に 2011/09/15 06:07 

   
 青山繁晴氏が「ニュースDEズバリ」で解説 

   所信表明演説では中・露・韓・北 

   の嫌がることは何も言わなかった！ 

  
 独立総合研究所の青山繁晴氏は14日放送された関西テレビ・水曜アンカー「ニュースDEズバリ」に生出演し、13日の野田首

相の所信表明演説にみる外交・安保について、「相手の嫌がることは言わない媚びる外交だ」と厳しく論評した。 
  
 氏は、「野田首相は自衛官の息子で安全保障に関心が高いはず」と断った上で、現在の日本の廻りでは「とんでもないことが起

きている」として、来年、北朝鮮とロシアが合同軍事演習を計画していると指摘。これはアメリカのオバマ大統領が、北の核保有

を認めるかわりに新たな核実験は止めるよう外交方針を転換させたことをうけて、六ヶ国協議の仕切り役を中国とロシアに競わ

せる狙いがあると解説。アメリカに従うだけの日本は無視、こういうことを表明したも同然だと語った。  
  

 
新内閣でも外交はこのフリップがキーワードに。  

  
 また、青山氏はロシアや韓国、中国が日本に対して行ってきた事件を列挙した上で、野田首相がこれらの国に所信表明演説で

何を言ったかを解説。ロシアに対しては「北方領土問題を解決するために精力的に取り組む」、これはロシアの北方領土不法占

拠を棚上げして、まるで日本に責任があるかのような態度だとした。韓国には「一層の関係強化」、これでは竹島問題なんかない

ような印象を受けると説明。 
  
 かろうじて中国には「国際社会の責任ある一員として、より一層の透明性を持って、適切な枠割りを果たすよう求めながら戦略

的互恵関係を深める」と述べ、一見すると中国にはもの申したのかと思わせるが、実はアメリカが言っていることと同じだと指摘し

た。 
  

 
これは意外と報道されていない重要ニュースですね。  

1野田新政権、媚びる外交が鮮明に：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2442439/



  
 さらに北朝鮮については「北朝鮮との関係では、関係国と連携しつつ、日朝平壌宣言に基づいて、拉致、核、ミサイルといった

諸懸案の包括的な解決を図り、不幸な過去を清算して国交正常化を追求します。拉致問題については、わが国の主権に関わる

重大な問題であり、国の責任において、全ての拉致被害者の一刻も早い帰国に向けて全力を尽くします」と村西アナウンサーが

野田首相の言葉を読み上げた。 
  

 
簡潔にまとめてくれましたが、まだまだあります。  

  
 これについても青山氏は、これまでの内閣は「拉致が解決できなかったら国交正常化は出来ない」と言ってきた筈なのに、これ

では日本が力を尽くすかが問題、みたいな印象を受ける。拉致事件について北朝鮮は、かつての、戦争の前のこと考えたらこれ

ぐらいでゴタゴタ言うなという姿勢だが、これに媚びている言葉が入っている。野田首相一人の問題ではないが、敗戦後の日本

は「媚びることが外交」と勘違いしてきたのではないか、と「原点に返って考える」必要性を訴えた。（ニュース調、ここまで） 
  
 アンカー「ニュースDEずばり」 2011.9.14放送分 
・動画は[青山繁晴氏のファンサイト・淡交 …] さん 
・テキスト起こしは「ぼやきくっくり」さん  
  

 
  

  どうして日本の国益を堂々と主張できないのか理解できません。 
  
 二週連続で野田新政権に厳しい内容となりました。前半は「原発への対応は菅内閣のときの陣容と全く同じ」だとして、「内閣非

交替」のフリップを掲げていました。野田首相は、菅内閣の原発対応を「失敗だった」とは受け止めていないのでしょうね。継続性

が大事だとして、同じようなメンバーを入れたのですから、もう論外。ということは菅内閣の失策を「失策と見ていない」ということで

すから、もはや期待できることはありません。 
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「不幸な過去」って保守なら言わない言葉でしょう。 

  
 いろいろ事情はあると思うのですが、何とかこれを全国ネットで放送して欲しいものです。それが出来ないなら、せめてネットに

アップされた動画だけでも早々と消すのではなく、大目に見て欲しいと思います。この番組をそっくりそのまま、NHKは当日の夜

九時のニュースで、民放各社は翌朝のニュースバラエティー番組で必ず放送する、ということに出来たら、世の中は良い方に変

わるでしょう。いまや、一番頼りになるニュース解説番組になりました。 
  

野田の国連総会出席は 

敵前逃亡だった！  

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

----------------------------------------------- 

見事な二枚舌！ 
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 産経新聞9月15日2面の記事スキャン画像（編集） 
----------------------------------------------- 

フジTV 国を売るメディア 

を糾弾する国民行動・第二弾！ 

 
頑張れ日本！全国行動委員会 

----------------------------------------------- 

口先だけの正心誠意はやめよ！ 
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西田昌司  野田総理にもの申す 2011.9.14 

  

やってはいけないTPP 

 
中野剛志  2011.9.12   その1  その2 

   

  
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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2011/09/15 06:10Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【教科書問題】 文科省、竹富町指導へ  

 
 沖縄県石垣市、与那国町、竹富町からなる「教科用図書八重山採択地区協議会」が選

定した育鵬社の公民教科書を竹富町が不採択としている問題で、文部科学省は１４日、

沖縄県教委を通じて同町に、同協議会の選定に沿った採択を行うよう文書で指導する方

針を固めた。採択教科書の文科省への 終報告期限の１６日までに、教科書無償措置

法の規定に従った採択を行うよう是正を求める。 

 
 教科書無償措置法は採択地区内の教委は同一教科書を採択するよう求めており、石

垣、与那国の２市町は同協議会の選定通り育鵬社の教科書を採択したが竹富町は不採

択に。地方教育行政法で採択権限は市町村教委にあるため、文科省は県教委に３市町

の協議で一本化するよう指導してきた。 

 
 しかし、今月８日、県教委の主導で、３市町の全教育委員が参加した「新たな協議の場」

を設定。県教委は「３教委の合意があった」として育鵬社を不採択とし東京書籍を採択し

た。 

 
 石垣、与那国の２市町側は文科相に協議の無効を申し立て。文科省は当事者２教委の

訴えを重視し、協議は無効と判断した。その上で違法状態が続くのは竹富町に原因があ

るとして、是正を促すよう指導する方針を固めた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/110915/edc11091501350000-n1.ht
m 
 
・当然です。沖縄左翼の無法を許すな！  

 

2011/09/15 06:33Commented by hastuyama さん 

>ということは菅内閣の失策を「失策と見ていない」ということですから、もはや期待できる

ことはありません。 

 
>石垣、与那国の２市町側は文科相に協議の無効を申し立て。文科省は当事者２教委の

訴えを重視し、協議は無効と判断した。その上で違法状態が続くのは竹富町に原因があ

るとして、是正を促すよう指導する方針を固めた。 

 
 
バカが考える事は、手前勝手で辻褄があっていないことばかりですね～（呆） 

 
こんなの理想が、暴力革命であれば、国民の迷惑は計り知れませんよ。 
何となれば、基本となる方向性もなく、恣意的に一分前の正当な行為が死刑 
相当の重罪に出来るのですから・・・  
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2011/09/15 06:39Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
＞全国ネットで放送して欲しいものです。それが出来ないなら、 

＞せめてネットにアップされた動画だけでも早々と消すのでは 
＞なく、大目に見て欲しいと思います。この番組をそっくり 
＞そのまま、NHKは当日の夜九時のニュースで、民放各社は翌朝の 
＞ニュースバラエティー番組で必ず放送する、ということに 
＞出来たら、世の中は良い方に変わるでしょう。いまや、一番 
＞頼りになるニュース解説番組になりました。 

 
同感です。 

 
アメリカの力が落ちた今、日本が目覚めないと世界の混乱が 
治まりません。 

 
露と特亜に媚びるノブタ政権を良しとするコメントを 
勝谷誠彦氏が９月１０日の読売テレビの『朝パラ』という 
番組で述べていました。 

 
勝谷誠彦氏の人間性の背景を下に記します。 

 
 
吉本興行の主要株主：フジ、電通、ソフトバンク。  

 
吉本興行は、パチンコ屋を経営している。  
パチンコ機器メーカーも経営している。  

 
吉本と契約している勝谷誠彦氏は  
「小沢先生からカネを貰って何が悪い！  
ボランティアで講演をやれというのか！」  

http://blog.livedoor.jp/newskorea/archives/1142685.html  
 
吉本興行は、反日企業。悪徳会社。 

 

 

2011/09/15 07:15

Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
coffeeさんがブログを開設されているFC2は、今、日本の 

ネットで 大手です。 

 
花うさぎさんもFC2に移転されたら如何でしょうか。 
 
イザは、下記のアカヒ新聞のような記事があります。 

 
『両陛下が植樹祭に出席』 

http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/natnews/koushitsu/508112/ 
 
イザに、この記事の訂正と謝罪を求められて、拒否されたら、 
FC2に移転という筋書きは如何でしょうか。  

 

2011/09/15 08:24Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>バカが考える事は、手前勝手で辻褄があっていないことばかりですね～（呆） 
 
これが沖縄左翼の正体ですよ。 

 
>恣意的に一分前の正当な行為が死刑相当の重罪に出来るのですから・・・ 
 
本当に恐ろしい事態が迫っています。 
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2011/09/15 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん おはようございます。  
 
>露と特亜に媚びるノブタ政権を良しとするコメントを 
>勝谷誠彦氏が 
 
へえ～、判らない人ですね？ 

 
>吉本興行は、反日企業。悪徳会社。 
 
ふ～ん、そうだったのですか？  

 

2011/09/15 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん   
 
>花うさぎさんもFC2に移転されたら如何でしょうか。 
 
ランキングには登録しましたけど、私は産経ファンということでIZAが好きなんですよ。一

流記者もブログを開設してますし。 

 
>イザに、この記事の訂正と謝罪を求められて、拒否されたら、 
>FC2に移転という筋書きは如何でしょうか。 
 
たしかに随分と表現が左翼系ですね。デスクのチェックが入っているのかな？  

 

2011/09/15 08:30Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
ランキング登録、ありがとうございます。楽しみが増えました♪ 
 
花うさぎさんブログ読者の皆様へ 
花うさぎさんのブログが現在、刻々と上昇中です♪ 
みんなでランキングクリックして、快進撃を楽しみましょう！ 

 
昨日見た段階で120位、今朝95位→85位 
http://blog.with2.net/rank1510-1.html 
 
ちなみに現在のＴＯＰ５は、下記の通りです。 

http://blog.with2.net/rank1510-0.html 
 
第1位 新世紀のビッグブラザーへ blog 
第2位 正しい歴史認識・国益重視外交・核武装実現 
第3位 中韓を知りすぎた男 
第4位 せと弘幸Blog『日本よ何処へ』 
第5位 植草一秀の『知られざる真実』 

 

2011/09/15 09:09Commented by iza0032 さん 

花うさぎ様、おはようございます。 
ポッチとしましたわ。 
きっと上位に行かれると思います。 
楽しみでございます。 

 
ホントにこのドジョウも馬鹿の典型です。ここまで馬鹿とは！  

 

2011/09/15 09:10Commented by 猫のひげ さん 

管理人様ご苦労さまです。 

 
相手の嫌がることをするってのが外交の基本でしょうがね。ロシアやシナ南朝鮮が何をし

ても黙っている、民主は相変わらずの売国振りを発揮してますな。  

 
１６日は花王デモの日ですね。  
デモと同時にＦＡＸ突撃はいかがでしょう。  
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花王（株） メディア企画センター  
ＦＡＸ ０３－３６６０ー７８０９  
ここしか判りません。広告関係の部署であることは確かです。  
   
文面は「ウジテレビ」などの品格を欠いた表現でなくきちんとした美しい日本語を使うのが

良いのではないでしょうか。  

 
ついでにフジテレビと電通もあります  

 
（株）フジテレビジョン   
総務局 ＦＡＸ ０３－５５００－８１３３ 
営業局 ＦＡＸ ０３－５５００－８０９３  

 
（株）ビーエスフジ  
総務局 ＦＡＸ ０３－５５００－１７７５  

 
（株）電通  
役員  ＦＡＸ ０３－６２１７－０２５９  
    ＦＡＸ ０３－６２１７－０２０３  
秘書室 ＦＡＸ ０３－６２１７－５９４６  

2011/09/15 09:14

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
独立総合研究所の青山繁晴氏の解説は好タイミングだと思います。 

昨日（9月14日）も答弁漏れについてコメントしましたが、 
ニュースゼロを見ていて、谷垣氏と野豚のやり取りを交互に写して 
中々凝った仕掛けだと思ったら、朝鮮学校問題をすっ飛ばしたじゃ 
ないですか、それでは答弁漏れは会期日程のみになり、 
朝鮮学校問題は消え去っている事になる。 

 
この朝鮮学校無償化こそ菅政権の置き土産で野田政権の 大の 
懸案事項なのに見事にスルーを決め込んでいる。 
朝鮮学校無償化を履行するなら菅政権を忠実に受け継ぐ物で 
菅改造内閣と言い切れる。また、停止するなら菅政権と一定の 
距離を置く物で評価の分かれる所である。 

も重要な事項を答弁漏れするとは野駄政権も見下げ果てた物だ。 
ニュースゼロの報道姿勢は隠蔽報道と言い切れる物だ。 
以前から可笑しいと感じていたが、他のテレビ局の報道に紛れて 
いる姿勢にはあきれる。NHK、TBS、テレ朝などより良いとは 
決して言えない物である。 

 
 

 

2011/09/15 11:19Commented by gannbareojisan さん 

  「媚びる外交」「蔑まされた外交」何とも形容がし難いがこれは国の主権を既に他国に

依存し、放棄した現実の姿であると思う。 

 
 国内問題も党内で結論も出せず、何で外交問題を処理出来ようか？ 

 
 日本が泥濘の道を歩んで行く中で周辺諸国は着々と日本包囲網を築き上げ 
ており、近い将来の領土問題で何らかの紛争勃発が発生した場合、国民はその売国・国

体解体政権の真の実態に気がつくだろう。…しかし、その時では既に遅く、悔んでも悔や

みきれない事実が確定するはずだ。 

 
 メディアは真実を報道せず、この売国政党と一体で国の解体を画策しているのも事実で

有る。 

 
 良識有る知識人が何故この事を伝えないのか？ 

 
 国民総決起集会で国会を取り巻き”打倒 売国・民主党”デモでも起きない限り、マスゴ

ミは常に売国政党寄りの報道管理を続けるだろうな。 

 

9野田新政権、媚びる外交が鮮明に：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2442439/



   

2011/09/15 12:12Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんにちは。 
 
>ランキング登録、ありがとうございます。楽しみが増えました♪ 
 
これからフジ抗議デモのエントリーが続くので、ご指摘のように多くの人に見て欲しいと思

い直しました。 

 
ありがとうございます(^^)。 

 

2011/09/15 12:14Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん こんにちは。 
 
>きっと上位に行かれると思います。 
>楽しみでございます。 
 
ご支援、ありがとうございます。 

 
>ホントにこのドジョウも馬鹿の典型です。ここまで馬鹿とは！ 
 
さすがに「ここまで」とは予想がつきませんでした、西岡議長くらいかな～評価できるの

は？  

 

2011/09/15 12:15Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん こんにちは。 
 
>ロシアやシナ南朝鮮が何をしても黙っている、民主は相変わらずの売国振りを発揮して

ますな。 

 
本当に血圧が上がります。 

 
>１６日は花王デモの日ですね。  
>デモと同時にＦＡＸ突撃はいかがでしょう。 
 
おお～情報ありがとうございます。  

 

2011/09/15 12:17Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>それでは答弁漏れは会期日程のみになり、 
>朝鮮学校問題は消え去っている事になる。 
 
やってくれましたか？ 

 
>NHK、TBS、テレ朝などより良いとは決して言えない物である。 
 
実は「比較的マシ」と思っていたのですが、やっぱり！ですね。 

 

 

2011/09/15 12:19Commented by 花うさぎ さん 

To gannbareojisanさん こんにちは。 
 
>国民総決起集会で国会を取り巻き”打倒 売国・民主党”デモでも起きない限り、マスゴ

ミは常に売国政党寄りの報道管理を続けるだろうな。 

 
いや、恐らく万単位のレベルでないと報道しないと思いますよ。5-6000人くらいだと。 
 
民主党政権を守るスタンスですから。  

 

2011/09/15 12:32Commented by nokotan さん 

こんにちは 
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朝見たときは77位だったのに、今見たら66位に上っています。某政党の支持

率は急降下、花うさぎさんのブログは急上昇まちがいなし！   

2011/09/15 13:27

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつも更新お疲れ様です。 
ボタン押させていただきました(^^) 

yohkanさん、今日もお見事です！ 
どう見ても「答弁漏れ」はわざとやってましたね。 
かてて加えて、何とルーピーがまた国会に赴くようです＞＜ 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110915/plc11091512440009-n1.
htm 
鳩山元首相、１８日から国連会合出席 

2011.9.15 12:36  
外務省は１５日、鳩山由紀夫元首相が１８、１９両日に米ニューヨークで開催される「地球

の持続可能性に関するハイレベル・パネル」に参加すると発表した。 

 
国連の潘基文事務総長が主催する同会議は今回が４回目。持続可能な成長と繁栄を達

成するための具体的な展望を示すために昨年８月に設置された。 

 
鳩山氏は潘氏からメンバーとして指名され、昨年９月の１回目からすべて参加している。１

７日に出発し、２０日に帰国する予定。 
（引用終わり） 
「鳩山氏は潘氏からメンバーとして指名され」怪しすぎますね。 
一方で西岡参院議長ですが 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110915/stt11091513070005-n1.
htm 
西岡参院議長、野党の国会延長申し入れに「全くその通りだ！」 

2011.9.15 13:06  
西岡武夫参院議長は１５日昼、自民党の脇雅史、公明党の魚住裕一郎両参院国対委員

長らと国会内で会談し、野党７党が求めている臨時国会の会期延長の申し入れに対し

「全くその通りで、私も連名で載りたいぐらいだ」と賛意を示した。 

 
西岡氏は「みなさんの申し入れは（書きぶりが）優しい。私はもっと厳しく書いて、『言語道

断』だと言いたい」とも語った。 
（引用終わり） 
これが当然ですよね？ 

 
それから、昨夜のBSの番組で、福山哲郎氏が 
「民主党の綱領がないという指摘は大きなお世話だ」 
と、のたまったようです。もう自暴自棄ですね。壮大な自爆を早く見たいです。 
あと、ロシアは北朝鮮の新しい「宗主国」になったという噂です。  

 

2011/09/15 13:32

Commented by katachi さん 

野田政権の場合読まなくても予想の付く内容で、外交では何もしないと言うこ

とであります。 
「媚びて」が当たっているのか？解りませんが、現憲法が続く限り自民が返り

咲いても、主権放棄になります。 
戦後、ＧＨＱが、現憲法に仕組んだ事であります。 
日本人は現憲法に忠実に洗脳された民族であります。 
高度成長期には、上手く作動し低ますが、キナ臭い世界になりますと、全く手も脚も出な

い主権を見殺しにする憲法であります。 
そのような下で外務省は、無用な省だとかんがえます。何も国益になる外交は出来ませ

ん。 
解りきった事を、７０年余りも続けてきた日本民族であります。 
途中で、三島由紀夫氏や論客・心ある宗教団体は声を挙げましたが左翼に封じられ国民

は、無関心でした。 
是が今の日本に重くのしかかっています。  

 

2011/09/15 14:27

Commented by yohkan さん 

 
「逃亡者」野田のイラスト掲載ありがとうございます。国連なんて戦勝国のサロ

ンみたいなもので、何の有難みもありません。そんなものが国会を閉める理由
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2011/09/15 17:12Commented by katachi さん 

>昨夜のBSの番組で、福山哲郎氏が 
 
ＢＳフジまたしてもフジですよ。 
プライム ニュースの２時間番組です。 
やはり、きっちり７対３に分けたポマード男の正体が出ましたか。 
彼の素性は、ハングルマンのようですが、顔を見てもズバリの顔ですね。 
やはり、三代遡る議員の素性公表は大変重要だと言う事です。 
色目メガネで見ないにしろ現実に無政府感覚が出てくるようであれば、国民は不安になり

ます。 
まして責任を取らないのだから国家破壊のやりたい放題です。  

 

2011/09/15 17:16Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。  
 
>某政党の支持率は急降下、花うさぎさんのブログは急上昇まちがいなし！ 
 
ありがとうございます。こんなに早く上がるとは全然思ってもいませんでした。一週間経た

ないと判らないと考えていましたので。 

 
皆さんのご協力のおかげです(--)。 

 

2011/09/15 17:20Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 
>ボタン押させていただきました(^^) 
 
ありがとうございます。 

 
>「鳩山氏は潘氏からメンバーとして指名され」怪しすぎますね。 
 
うわ～、どうしてノコノコ出かけますかね？ 

 
>これが当然ですよね？ 
 
そうですよ。さすがは西岡議長です。 

 
>「民主党の綱領がないという指摘は大きなお世話だ」 
 
この男、たしか帰化人ですよね。暴言です、政党の意味が理解できていない。 

 
>あと、ロシアは北朝鮮の新しい「宗主国」になったという噂です。 
 
へえ～、支那中共が黙ってみてますかね？ 

 

2011/09/15 17:21Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>戦後、ＧＨＱが、現憲法に仕組んだ事であります。 
>日本人は現憲法に忠実に洗脳された民族であります。 
 
当たってますね～。 

 
>途中で、三島由紀夫氏や論客・心ある宗教団体は声を挙げましたが左翼に封じられ国

民は、無関心でした。 

 
政治に無関心とは、何と罪なことでしょう。それ自体が亡国ですね。 

 

2011/09/15 17:26Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>４日間の会期はあまりにも酷いです。 
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いつもありがとうございます。普通ならこれだけで野党は審議ボイコットすべきだと思う私

は過激ですかね？ 

 
>ふつうは「だから、参拝します」ですよね。 
 
もちろんです。野田首相はこれまでの政治活動で主張してきた「自らの信条」を、首相に

なった途端に全部ひっくり返した訳です。 

 
普通は、これをウソつき、騙し、詐欺師、裏切りといって、侍なら「死んでお詫びを」の世界

ですよ。 

 
＞血圧がぐんぐん上がります。 

 
わたしもそうなんですよ。酒もタバコも血圧も、ですから体に良いわけありません(^^；。  

2011/09/15 17:29

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 

>ＢＳフジまたしてもフジですよ。 
>プライム ニュースの２時間番組です。 
 
はあ～、またまたやってくれたわけですか？ 

 
>やはり、三代遡る議員の素性公表は大変重要だと言う事です。 
 
これ、絶対やるべきですね。 

 
>まして責任を取らないのだから国家破壊のやりたい放題です。 
 
何を言っても聞く耳持たずの恥知らずでは、行動を起こすしかないかも知れませんね。 

 

2011/09/15 18:55Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
＞野党7党は国対委員長らが話し合い「会期を１０月１４日（金）までの２８日間延長する」

事を 
横路衆院議長に申し入れることを決めました。 

http://blog.goo.ne.jp/kokkai-blog/e/9ec297c715a428b11ce2cd4bf73bd7
af?fm=entry_awc 
2011年09月15日 09時49分50秒 | 第178臨時国会(2011年9月) 
※会期延長は重要テーマです。 
※「３党合意」について考慮する事が必要か。 

 
 

 

2011/09/15 19:44Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
いつも返信ありがとうございます。 

 
>>「民主党の綱領がないという指摘は大きなお世話だ」 
> 
>この男、たしか帰化人ですよね。暴言です、政党の意味が理解できていない。 
 
これだけでも議員辞職ものでしょう。 低党員資格停止です。 
それとkatachiさん、BSフジでしたか。ありがとうございます。 
全く出る方も出る方なら、出す方も出す方です。 
おまけに泥鰌総理も、例の飲み方披露してますし 

http://photo.sankei.jp.msn.com/highlight/data/2011/09/15/13noda/ 
官房長官は、会期延長を求める野党との面会を拒否のようです。 

http://www.sponichi.co.jp/society/news/2011/09/15/kiji/K20110915001
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629470.html 
怒る自民 藤村官房長官の面会拒否「職務放棄 深刻な話だ」  
 自民党の山本一太参院政審会長は１５日の記者会見で、藤村修官房長官が今国会の

会期延長を求める野党各党の面会を拒否したことについて「官房長官の職務放棄だ。一

歩間違えたら官房長官に対する問責決議案を提出するぐらい深刻な話だ」と批判した。 

 
 同時に「野党の申し入れを受けないならば何のための官房長官なのか。参院を少しな

めているのではないか。今後国会で徹底的に追及する」と強調した。  
（引用終わり） 
もう問責出していいですよ。今の与党に、自分たちがどんなことしているかなんて多分全

然分かっていないでしょうから^^; 
明日は花王デモですね。まだ暑いようですから、参加される皆さま、体調にくれぐれもご留

意を。期待しています。  

2011/09/15 21:20

Commented by taigen さん 

http://www.geocities.jp/uyoku33/ 
 
エセ右翼の情報を拾いました。 

在日→暴力団→エセ右翼の妨害に注意してデモ頑張ってください。  

 

2011/09/15 21:48Commented by nokotan さん 

To kasmさん  
>To 花うさぎさん  
>おまけに泥鰌総理も、例の飲み方披露してますし 
>http://photo.sankei.jp.msn.com/highlight/data/2011/09/15/13noda/ 
 
 
そういうことだったんですか、、 
芸能人で、原田泰造さんも水を飲む時にこんな感じでした。別に反日でなければどうでも

いいのですけども。  

 

2011/09/15 21:53Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
野田政権は国会運営に失敗しましたね。 
国会会期4日間ではマスコミの応援も空しく世間が承知しません。 
 
次に全野党が結束する事態を生んだ。 
野田政権は28日間延長を認める他ないでしょう。 
いきなり対決色濃厚にして「正心誠意」もへったくれも無い物です。 
首相が悪いのか、官房長が悪いのか 
それとも世の中が悪いのか、 
官房長の問責が噂されている時点で政府側の得点は無い。 
一気に死に体に突入した模様と見るべきでしょう。 

 
 

 

2011/09/16 00:54Commented by yaji3 さん 

このようなのがあります。 

 
myfax ：無料でPCから送れるFAX 
1つのアドレスから1日2件 
http://www.myfax.com/free/ 
 
ｍｙfaxの使い方 
http://enjoypcblog.blog32.fc2.com/blog-category-25.html 
http://enjoypcblog.blog32.fc2.com/  

 

2011/09/16 00:59Commented by coolhorse さん 

野田政権は全くの無駄政権ですね。頭が変わっただけでやはり民主党ということです。 
どうせ「党内融和」なんぞ失敗します。国務大臣だって何人が問責決議の対象になること

やら… 
党内対立が激化し、野田政権が行き詰まるのは必至です。もはや一事不再議の原則も
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へったくれもないわけですから、時機を逃さずに内閣不信任案の提出をすべきだと思いま

す。 
2011/09/16 04:28

Commented by deliciousicecoffee さん 

安倍も「戦う外交」とか言っていましたが、実際には媚びまくっていました。 
野田が戦うわけありません。   

2011/09/16 07:08Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>＞野党7党は国対委員長らが話し合い「会期を１０月１４日（金）までの２８日間延長す

る」事を横路衆院議長に申し入れることを決めました。 

 
14日間、30日までで決着したようですね。 

 

2011/09/16 07:10Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>もう問責出していいですよ。今の与党に、自分たちがどんなことしているかなんて多分

全然分かっていないでしょうから^^; 
 
まだ何も論戦が始まっていないのに、酷い状態ですね。 

 
>明日は花王デモですね。まだ暑いようですから、参加される皆さま、体調にくれぐれもご

留意を。期待しています。 

 
頑張ります。 

 

2011/09/16 07:11Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん おはようございます。 
 
>在日→暴力団→エセ右翼の妨害に注意してデモ頑張ってください。 
 
情報ありがとうございます。 

 
十分考えられますので気を付けないといけませんね。 

 

2011/09/16 07:12Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>芸能人で、原田泰造さんも水を飲む時にこんな感じでした。別に反日でなければどうで

もいいのですけども。 

 
私もその意見です。が、半日だと問題にしますね。 

 

2011/09/16 07:13Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>官房長の問責が噂されている時点で政府側の得点は無い。 
>一気に死に体に突入した模様と見るべきでしょう。 
 
官房長官は荷が重いでしょう。マジで問責出せば面白いのに。  

 

2011/09/16 07:14Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん おはようございます。 
 
>myfax ：無料でPCから送れるFAX 
>1つのアドレスから1日2件 
 
へえ～、情報ありがとうございます(ｰｰ)。 

 

2011/09/16 07:15Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
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>時機を逃さずに内閣不信任案の提出をすべきだと思います。 
 
がははははは。もう問責とか不信任案ですね。 

 
実際にそれに値しますよ(^^；。  

2011/09/16 07:16

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  
 

>野田が戦うわけありません。 
 
私もそう思います。 
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